

Le musée

En octobre 2006, la direction du CCNB, campus de Bathurst a rendu hommage à l'œuvre des Eudistes à Bathurst. Entre autres reconnaissances, un amphithéâtre a été renommé et est devenu la Salle des pères eudistes.

Cette salle est devenue notre salle d'exposition. Vous pouvez y observer mosaïques et autres cadres dont le plus ancien est un hommage au 25e anniversaire du Collège du Sacré-Cœur (1899-1924). À notre disposition, un entrepôt permet le rangement des mosaïques qui sont en attente d'être à leur tour exposé, faute de place sur les murs.

Au fil des années, de généreux donateurs ont légué à la Fondation différents objets et photos. Jusqu'à ce jour, ces objets étaient exposés surtout durant les Retrouvailles annuelles qui se déroulent en octobre de chaque année.

L'été dernier, la Fondation a fait l'acquisition et la réparation d'un ancien comptoir vitré de magasin. Il a maintenant une seconde vie puisqu'il nous sert de présentoir pour les objets reçus des anciens. Le présentoir abrite aussi la collection numismatique léguée par les Eudistes, des albums souvenirs de finissants, des ordos, etc.

Le musée en quelques images!

